



## Biden, con Covid-19; “voy a estar bien”, dice



WASHINGTON, DC.- El presidente Joe Biden dio positivo por Covid-19 y se aisló con síntomas leves. Los funcionarios de la Casa Blanca hicieron todo lo posible para demostrar que el líder estadounidense de 79 años podía superar el virus y seguir trabajando porque estaba vacunado y con dosis de refuerzo.

Con un blazer azul marino y una camisa Oxford, Biden grabó un video en un balcón de la Casa Blanca para enviar el mensaje de que él estaría bien y que el país debería mantener la calma y continuar. Reconoce la pandemia como un trauma nacional que ha matado a más de un millón de estadounidenses y ha alarmado a millones más, y sus palabras en el video publicado en Twitter pretendían ser tranquilizadoras.

“Me va bien, estoy haciendo mucho trabajo”, dijo Biden, mientras



**EN VIDEO.** El presidente Joe Biden da cuenta de su estado de salud.

se escuchaba el leve sonido de un camión de helados tintineando en la distancia. “Y mientras tanto, gracias por su preocupación. Y mantén la fe. Voy a estar bien”, dijo.

Biden demostró uno de los riesgos inevitables que aguardan a un presidente que ha insistido en tratar de reconectarse con el mundo y con los estadounidenses cotidianos después de un encierro prolongado.

Fue un recordatorio de que el Covid-19, con sus mutaciones y subcepas, sigue siendo una amenaza; la Casa Blanca también lo vio como una oportunidad para demostrar el progreso en la lucha contra la enfermedad. —Agencias